

# みんなで ともに 乗り越えよう



鈴の木ファーム（苅宿地区）



丁寧に育てられ、品質の良い花きに成長した「ボン・ボヤージュ」

苅宿地区の「鈴の木ファーム（代表 鈴木好道）」では、「ボン・ボヤージュ（トルコギキョウ）」は、通常よりも茎が太い花きに成長し、大輪の花を咲かせました。開花し

た花の直径は約14センチメートルの大きさまでになり、とても見事な仕上がりで、大田市場（東京都大田区）に出荷され、市場では高い評価を得ます。また、北幾世橋地区の「花農家あい（代表 菅野富美恵）」では、「セレブターンブルー（トルコギキョウ）」の出荷が始まっています。市場では高い評価を得て、取り引きされています。



花農家あい（北幾世橋地区）



白と紫のコントラストが印象的な「セレブターンブルー」

## 町の農林水産業 再生に向けて

### トルコギキョウの 出荷が始まりました

問 農林水産課農政係

TEL 0240(34)4645

浪江町を復興していくためには、町民の生活再建・健康管理、インフラの復旧、将来に向けたまちづくり、賠償問題、絆の維持など多くの課題があります。

その中で、町がどのような取組をしているのかをお知らせします。

## 「イオン浪江店」がオープンしました

7月14日、浪江町役場前に整備を進めていた「イオン浪江店」でオープニングセレモニーが行われ、営業が開始されました。

オープニングセレモニー前には、幾世橋芸能保存会による神楽が披露され、お祝いムードを盛り上げていました。

オープニングセレモニーでは、渡辺博道復興大臣、由良英雄原子力災害現地対策本部副本部長（経済産業副大臣代理）、内堀雅雄福島県知事、吉野正芳衆議院議員、森雅子参議院議員をはじめ多くの来賓が出席し、お客様代表の家族や店舗の関係者とともにテープカットが行われました。

吉田町長は、「町民の皆さんお待たせしました。スーパーマーケットがオープンとなり、地道に積み重ねられてきた復興の種の一つが花を咲かせた心持ちです。末永く町民に愛されるお店になることを願っています。」と挨拶し、「イオン浪江店」のオープンにより、町のにぎわいがさらに高まることを期待していました。

オープニングセレモニー終了後、来賓の皆さんは、店員から商品の説明を受けたり、買物客に声を掛けたりするなど、オープン直後の活気ある店内を見学しました。



オープンを祝して盛大にテープカット



新鮮な食材に顔がほころぶ



町のさらなるにぎわいを願う町長

## 農業委員会だより \*第23回\*

### 全国農業新聞の紹介

全国農業新聞は、農業者の公的代表機関である農業委員会のネットワークが発行する農業総合専門紙です。購読を希望する方は、農業委員会事務局へご連絡ください。

- 発行日 毎週金曜日
- 購読料 月額700円(送料込・税込)
- 記事内容
  - ・先進技術、新製品、新品種をいち早く紹介
  - ・暮らしと経営に役立つ情報を提供
  - ・農業・農政の動きを分かりやすく解説
  - ・地域発の話題や若者・女性農業者など農家の活動を紹介

農地法の許可が必要な各種申請書の  
申込締切日は9月2日(月)です。

問 農業委員会事務局(農林水産課内) TEL 0240(23)5706